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Инициатором акции второй год 
подряд выступает одноимённое 
Общероссийское экологическое 
общественное движение, в част-
ности – её президент, депутат 
Госдумы Анатолий Карпов. В 2013 
году во всероссийском экосуб-
ботнике приняли участие 77 субъ-
ектов РФ и более 2,5 миллиона 
человек. По словам организато-
ров, был установлен абсолютный 
рекорд за всю историю постсо-
ветской России: еще никогда в 
экологических мероприятиях не 
принимало участия такое количе-
ство людей.

Побить прошлогодний рекорд 
можем помочь теперь и мы: Дзер-
жинск присоединится к «Зелёной 
России» 29 августа. Рассказывает 
заместитель  директора департа-
мента стратегического развития 
города, промышленности, инве-
стиционной политики и экологии 
по защите окружающей среды 
Сергей Яблоков:

- Наша задача - привлечь вни-
мание жителей и предприятий 
города к этой акции. Информация 
о месте и времени проведения 
экологического субботника бу-
дет размещена в общественном 
транспорте, торговых точках, на 
досках объявлений.

Наводить порядок будем в 
дендрарии и Пионерском парке. 
На наш призыв уже откликнулись 
студенты, воспитанники эколого-
биологического центра и Дворца 
детского творчества, предпри-
ятие «Силикатстрой». Школьники 
будут убираться соответственно в 

Пионерском парке, а студенты – в 
дендрарии. Причём в дендрарии 
силами управления социальной 
политики будет организована раз-
влекательная программа. Очень 
надеемся, что к молодёжи присо-
единятся и люди старшего возрас-
та. Так что обязательно приходите 
- скучно точно не будет!

Идея субботника очень проста: 
человек, сам убравший мусор 
из леса, станет бережнее отно-
ситься к природе и постарается 
научить этому окружающих. Это 
если говорить об этической сто-
роне. Но не менее важна и эконо-
мическая составляющая вопроса. 
Из года в год мы тратим немалые 
бюджетные средства на ликвида-
цию несанкционированных сва-
лок. А ведь эти средства могли бы 
пойти на какие-то созидательные 
мероприятия.

Организацию проведения суб-
ботника, необходимый инвен-
тарь, вывоз мусора – всё это ад-
министрация берёт на себя. Для 
каждого участника подготовлены 
памятные сувениры – футболки. 
Есть идея внести в мероприятие 
соревновательный дух – так что, 
возможно, будут дополнительные 
призы. 

Всех желающих принять уча-
стие в экологической акции ждут 
29 августа: в дендрарии – с 9.00 
до 11.00, в Пионерском парке (за 
Дворцом детского творчества) – с 
12.30 до 14.00. Внесите свою лепту 
в защиту окружающей среды. Зе-
леная Россия – любимая страна!

Екатерина КОЗЛОВА

Дзержинск -  
за «Зелёную Россию!»
Всероссийский экологический субботник «Зелёная Россия» 
- это три в одном. Во-первых, отличный повод убрать мусор 
в своём городе. Во-вторых, наглядный урок детям бережно-
го отношения к природе, причём накануне Дня знаний. Ну 
а взрослым, и это в-третьих, акция поможет конкретными 
делами продемонстрировать свое право жить на чистой земле. 
Дзержинск поддержит «Зелёную Россию» 29 августа.

Дорогие нижегородцы!
Поздравляю вас  

с Днем государственного флага России!
Рожденное во времена становления великой империи, трех

цветное знамя стало ярким символом молодого государства. 
Хорошо известный всем триколор утверждает веру в несо

крушимую силу и нерушимую свободу Отечества, надежду на 
торжество мира и добра, устремленность в будущее и верность 
главным  идеалам – любви и правды. 

Поднятием флага знаменуются важнейшие события в жизни 
страны. В этом году он освещал громкие победы российских спорт
сменов на Олимпиаде в Сочи, отмечал лучшие достижения сооте
чественников, поддерживал их в праведных делах и свершениях. 

Еще раз с праздником вас, друзья!
Желаю всем счастья и благополучия!

Глава Нижегородской области В. П. ШАНЦЕВ

Депутаты обсудили проект из-
менений в закон «О бесплатной 
юридической помощи в Нижего-
родской области». Предложено 
установить дополнительную кате-
горию граждан, которым оказыва-
ется такая помощь, - пострадав-
шие от чрезвычайных ситуаций.

«Реализация закона находится 
в сфере особого внимания депу-
татов Законодательного собра-
ния. Мы прекрасно понимаем, что 
под закон попадают не все случаи, 
имеющие жизненно важное зна-
чение для людей. Если человек по 
объективным причинам не может 
позволить себе пойти к платному 

адвокату, а ситуация действитель-
но серьезная, нужно обязательно 
ему помочь. Поэтому, проводя ре-
гулярный мониторинг закона, мы 
расширяем его действие для раз-
личных категорий граждан», - от-
метил председатель комитета по 
вопросам государственной власти 
области и местного самоуправле-
ния Валерий Осокин.

Проект изменений в закон «О 
бесплатной юридической помо-
щи в Нижегородской области» 
рекомендован к принятию на за-
седании Законодательного со-
брания 28 августа в двух чтениях.

Наш корр.

По итогам мониторинга
В Законодательном собрании прошло заседание комитета по 
вопросам государственной власти области и местного само-
управления. 

В беде  
не оставляют
216 вынужденных переселенцев из Укра-
ины на сегодняшний день находятся в 
Дзержинске. 

137 из них встали на миграционный учет, еще 
55 человек сдали документы в МФЦ Дзержинска. 
Как пояснила заместитель главы администрации 
по социальным вопросам Валентина Сахаро-
ва, самой главной проблемой для переселенцев 
остается поиск жилья. 171 человек из числа бе-
женцев живут в квартирах родственников, друзей, 
знакомых. 

Для того, чтобы обеспечить жильем пересе-
ленцев, в Дзержинске был создан пункт времен-
ного размещения. Пока он находится в гостинице 
«Дружба». Сейчас в ней разместили 36 взрослых 
и 13 детей. В ближайшем будущем еще один та-
кой пункт будет открыт на базе санатория «Голу-
бая Ока».

Валентина Владимировна подчеркнула, что ад-
министрация помогает переселенцам оформить 
необходимые документы, а также решает вопрос 
об определении детей в образовательные учреж-
дения города. 

Помимо этого стало известно, что руководи-
тели нескольких дзержинских предприятий за-
явили о готовности предоставить рабочие места  
беженцам.

Евгения МАКАРОВА

Школы  
готовы
В понедельник заместитель главы админи-
страции по социальной политике Валенти-
на Сахарова сообщила о готовности школ к 
новому учебному году. 

Во время приемки учебных заведений спе-
циальная комиссия проверила 39 учрежде-
ний общего образования, школу-детский сад 
№144, санаторный детский дом, специаль-
ную (коррекционную) школу-интернат и два 
негосударственных образовательных учреж-
дения. 

«На 15 августа 2014 года все общеобразова-
тельные учреждения города готовы к приему обу-
чающихся, - сообщила Валентина Владимиров-
на. - 23 школы приняты без замечаний, четыре  
- после устранения замечаний». 

Особенностью подготовительной кампании 
этого года стало создание универсальной без-
барьерной среды в шести школах города: № 3, 
9, 18, 30, 70 и лицее №21. В учреждениях обо-
рудовали сенсорные комнаты, построили пан-
дусы, подготовили  лестничные марши и сануз-
лы и т.д.

 В своем отчете Валентина Владимировна под-
черкнула, что все образовательные учреждения 
полностью укомплектованы учебниками и необ-
ходимой методической литературой.

Татьяна СОРОКИНА

В ходе общения с коллекти-
вами он рассказал об основных 
программах в сфере социаль-
ной политики, о результатах, 
достигнутых в сфере образова-
ния и культуры, о проделанной 
работе в области опеки и по-
печительства, в сфере благо-
устройства и ремонта дорог и 
внутриквартальных проездов, 
дорог в поселках, тротуаров и 
т.д. Особое внимание Геннадий 
Виноградов уделил мероприя-

тиям в сфере экологии, в част-
ности разъяснил ситуацию с 
расчисткой озера Святое. «В 
2013 году выполнен первый 
этап работ по расчистке озера 
Святое от донных отложений. 
Расчищена 1/3 от площади во-
доема. Потом работы были 
приостановлены из-за обнару-
жения экологами редкого жи-
вотного в этом озере. Я уверен, 
что все эти вопросы будут ре-
шены и в следующем году мы 

полностью закончим расчистку 
озера Святое, а также проведем 
запланированное благоустрой-
ство прилегающей территории. 
Администрация города при-
ложит все усилия, чтобы самое 
красивое озеро города стало 
любимым местом отдыха дзер-
жинцев», - отметил Геннадий 
Виноградов. 

В рамках встреч глава адми-
нистрации посетил производ-
ственные помещения одного из 
старейших предприятий города 
ОАО «Канат» и ознакомился с 
процессом производства канат-
ной и веревочной продукции.

Александра ПАВЛОВА

Об экологии и не только
Глава администрации Дзержинска Геннадий Виноградов про-
вел очередные отчетные встречи с трудовыми коллективами 
ОАО «Канат» и ООО «АС и Палитра».

По информации заместителя 
главы администрации города по 
городскому хозяйству Игоря Ти-
хомирова, первоначальная сто-
имость контракта на создание 
парка была установлена на уров-
не почти 20 млн. рублей. Однако 
в ходе аукциона ее удалось сни-
зить до 16,6 млн. рублей. Бла-

гоустройством парка займется 
перевозская компания «Авант». 
Именно этот подрядчик ремон-
тировал в течение лета улицу 
Черняховского. 

По словам Игоря Тихомиро-
ва, полная оплата по контракту 
предусмотрена только после 
приемки всех работ.

Помимо Пионерского парка 
начнутся работы в микрорайо-
не Западный. Здесь начнется 
строительство тротуара у пери-
натального центра. Конкурс на 
выполнение этого подряда вы-
играла компания «ДСК — Дор-
КомИнвест». В последние лет-
ние дни будет отремонтирован 
тротуар на улице Попова. Здесь 
работами займется ЗАО «Ниже-
городец».

Евгения МАКАРОВА

Подрядчики определены
На этой неделе определился подрядчик, которому предстоит 
заняться благоустройством парка Пионерский за Дворцом 
детского творчества. 


